



Evangelio del día

Lectura del santo Evangelio según San Lucas 3, 10-18

En aquel tiempo, la gente preguntaba a Juan:

«¿Entonces, qué debemos hacer?».

Él contestaba: «El que tenga dos túnicas, que comparta con el que no tiene; y el que tenga comida, haga lo mismo».

Vinieron también a bautizarse unos publicanos y le preguntaron: «Maestro, ¿qué debemos hacer nosotros?».

Él les contestó: «No exijáis más de lo establecido».

Unos soldados igualmente le preguntaban: «Y nosotros ¿qué debemos hacer?».

Él les contestó: «No hagáis extorsión ni os aprovechéis de nadie con falsas denuncias, sino contentaos con la paga».

Como el pueblo estaba expectante, y todos se preguntaban en su interior sobre Juan si no sería el Mesías, Juan les respondió dirigiéndose a todos: «Yo os bautizo con agua; pero viene el que es más fuerte que yo, a quien no merezco desatarle la correa de sus sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego; en su mano tiene el bieldo para aventar su parva, reunir su trigo en el granero y quemar la paja en una hoguera que no se apaga».

Con estas y otras muchas exhortaciones, anunciaba al pueblo el Evangelio.

Palabra del Señor

Reportorio para la Celebración

Canciones para el domingo 12 de diciembre de 2021 (III Domingo de Adviento)		
01.	<u>ENTRADA</u>	Vine a alabar a Dios
02.	<u>ENCENDIDO VELA</u>	Preparad el camino al Señor
03.	<u>ALELUYA</u>	Aleluya Palmas
04.	<u>OFERTORIO</u>	Saber que vendrás
05.	<u>SANTO</u>	Santo (Beatles)
06.	<u>PADRENUESTRO</u>	Padrenuestro Gallego (y rezado)
07.	<u>COMUNIÓN</u>	No Durmáis <i>Himno a San José (Acc. de Gracias)</i>
08.	<u>SALIDA</u>	María la Madre Buena



No durmáis - Kairoi

<https://youtu.be/RKgEwFa USE>

1. Quiero que mi Navidad, no se me escape una vez más, escuchar al mundo entero, cambiar mis ojos cansados ya de juzgar. He intentado ser feliz, alejarme siempre de tu calor, he negado mi amistad al querer llenar de oro mi corazón.

NO DURMÁIS, QUE UN NIÑO VENDRÁ, VENDRÁ EL SEÑOR, ES NUESTRO DIOS. (2)

2. Tú me has ofrecido en Ti un descanso de verdad y quizá no he sabido encontrar un tiempo vivo para escuchar. Siempre quise tu perdón y a mi hermano yo no perdoné, insensible y sin amor ante el odio, la injusticia y el dolor.

3. Quiero sentirte a Ti, Señor Jesús, en mi vivir, y amar con una sonrisa al hombre que sufre por falta de amor. Abrazar al niño enfermo, dar la mano al joven que se perdió, ofrecer todo mi ser, y ser pobre entre los pobres como TÚ.

Reflexionamos con música

Se va acercando la Navidad. Esta canción es una afirmación constante de lo que hacemos durante todo el año. A veces, en lugar de acercarnos a Jesús, nos alejamos. PARA ESO ES EL ADVIENTO... PARA PREPARAR LA LLEGADA DEL MÁS GRANDE.

- ✚ En la primera letra el autor no hace reflexionar sobre lo que es para él la Navidad y quiere que no se le escape... quiere escuchar al mundo, quiere tener tiempo para escuchar tu palabra y la del mundo entero y dejar de juzgar a los demás. Y sin embargo, nos alejamos de Él al querer más otras cosas como las riquezas, pero **¿Qué es para mí la Navidad? ¿Cómo me gustaría vivirla y aprovecharla?** (Podemos irnos marcando compromisos).
- ✚ Jesús nos ofrece la Paz y el Amor, y todo está en su Palabra, y a veces no nos paremos a escucharla. Ojo, queremos que nos perdone, pero no somos capaces de perdonar y somos insensibles, **¿Sentimos el perdón de Dios? ¿Intentamos tratar a todos como hermanos?**
- ✚ **¿Qué le pedimos a Dios cada uno de nosotros?** El autor pide sentir a Jesús en su día a día, ser capaz de amar y desprenderse de lo que nos sobra. **¿Es fácil?**



Aún nos quedan dos semanas de Adviento, no tiremos la toalla, sigamos el camino que nos plantea el Señor y preparémonos para esta nueva Navidad.